

107. 28 juillet *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Consent à retarder l'ouverture de la Conférence impériale 84
108. 25 sept. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Demande instamment que la Conférence impériale soit brève 84
109. 27 sept. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Exprime le doute que la Conférence puisse être de courte durée 85
110. 19 oct. *Extrait du procès-verbal de la Conférence impériale, 1926*. Considère l'utilité de la Conférence, la situation internationale, la nature de l'Empire, et l'envoi d'un message à sa Majesté le Roi 85
111. 21 oct. *Extraits du procès-verbal de la Conférence impériale, 1926*. Étudie la question des relations avec les Antilles britanniques 88
112. 22 oct. *Extrait du procès-verbal de la Conférence impériale, 1926*. Porte sur le commerce inter-impérial canadien, le Comité économique impérial, et la Commission des marchés de l'Empire 90
113. 25 oct. *Extraits du procès-verbal de la Conférence, 1926*. Expose la position du Canada concernant les relations étrangères, l'immigration japonaise, et la procédure du Comité des relations intra-impériales 94
114. 27 oct. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales*. Étudie la nature des relations impériales et les changements nécessaires 105
115. 28 oct. *Extraits du procès-verbal de la Conférence impériale, 1926*. Décrit le rôle du Canada dans le développement des communications aériennes 110
116. 28 oct. *Extraits du procès-verbal du sous-comité sur la procédure en matière de Traité*. Explique le mandat du comité et l'emploi de l'expression *Empire britannique* 113
117. 1^{er} nov. *Extraits du procès-verbal du sous-comité sur la procédure en matière de Traité*. Porte sur la procédure et les rapports avec la Conférence; l'usage
107. July 28 *Dominions Secretary to Governor General*. Agrees to delay in opening of Imperial Conference 84
108. Sept. 25 *Governor General to Dominions Secretary*. Urges short duration for Imperial Conference 84
109. Sept. 27 *Dominions Secretary to Governor General*. Doubts that Conference can be shortened 85
110. Oct. 19 *Extract from Minutes of Imperial Conference, 1926*. Discusses value of Imperial Conference, international situation, nature of Empire and proposes message to His Majesty the King 85
111. Oct. 21 *Extracts from Minutes of Imperial Conference, 1926*. Discusses relations with British West Indies 88
112. Oct. 22 *Extract from Minutes of Imperial Conference, 1926*. Discusses Canadian Inter-Imperial trade, the Imperial Economic Committee and the Empire Marketing Board 90
113. Oct. 25 *Extracts from Minutes of Imperial Conference, 1926*. States Canadian position on foreign relations and discusses Japanese immigration and procedure for Committee on Inter-Imperial Relations 94
114. Oct. 27 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations*. Discusses nature of the Imperial relationship and changes needed 105
115. Oct. 28 *Extracts from Minutes of Imperial Conference, 1926*. Relates Canadian role in development of air communication 110
116. Oct. 28 *Extracts from Minutes of Sub-Committee on Treaty Procedure*. States basis of committee's deliberations and discusses use of term "British Empire" in treaties 113
117. Nov. 1 *Extracts from Minutes of Sub-Committee on Treaty Procedure*. Discusses method of proceeding, relationship to Conference, proper use of